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CONSELHO GERAL 

MINUTA NÚMERO ONZE 
 

Aos vinte e nove dias do mês de novembro de dois mil e vinte e três, pelas dezoito horas e trinta minutos, 
na sala de reuniões da Escola D. Sancho I, realizou-se a reunião ordinária do Conselho Geral, sob a 
presidência da docente Isabel Columbano, com exceção dos conselheiros Joaquim Sampaio, Carla Isabel 
Araújo, Luísa Marlene Azevedo e Manuel Portela, que justificaram antecipadamente a sua ausência. 

 

A reunião decorreu com a seguinte ordem de trabalhos: 

 

1- Aprovar a ata nº10 da reunião de 26 de julho de 22/23; 

2- Tomada de posse dos Representantes dos Alunos; 

3-Aprovar o cronograma de reuniões ordinárias de 23/24; 

4-Aprovar o Plano Anual de Atividades de 23/24; 

5-Aprovar o Regimento Interno de 23/24; 

6- Aprovar a proposta de alteração ao Regulamento Interno do quadriénio 21/25; 

7-Aprovar o relatório final de Autoavaliação de 22/23; 

8- Cooptação de um Representante da Comunidade Local. 

 

A presidente deu início à reunião, no período antes da ordem do dia, dando a conhecer que participou 
numa reunião, a convite do Representante da Associação de Pais da Escola Dr. Nuno Simões. Estiveram 
também presentes a Diretora do Agrupamento, a adjunta da Direção, professora Berta Gonçalves, a 
coordenadora de Estabelecimento, professora Joaquina Salgado e, dois representantes dos Pais / 
Encarregados de Educação no Conselho Geral, Fátima Monteiro e João Navio. Na reunião foram discutidos 
alguns constrangimentos que têm surgido na integração e inclusão de um grupo específico de alunos, 
tendo sido dadas a conhecer algumas das medidas que já estão a ser implementadas para a resolução da 
situação. 

Seguidamente, informou que o processo eleitoral para a eleição dos representantes dos alunos do ensino 
diurno e noturno, decorreu com normalidade, tendo sido apresentadas ao conselho as respetivas 
Representantes, Inês Pereira do ensino diurno e Bebiana Lopes do ensino noturno. 

De seguida, a presidente propôs à assembleia do Conselho Geral, a designação de dois novos secretários, 
para secretário efetivo o conselheiro José Pereira e para secretária suplente a conselheira Carla Antunes, 
esta alteração foi aprovada por todos os presentes.  

 Por último, neste período antes da ordem do dia, a presidente propôs um voto de louvor ao Conselheiro 
André Vieira de Castro pelo seu elevado contributo, ao longo de uma década, prestado no Conselho Geral 
do agrupamento. Este voto de louvor que será publicado no Diário da República, foi aprovado por 
unanimidade. 

No que concerne ao primeiro ponto da ordem de trabalhos, a ata de vinte e seis de julho de 2023 foi 
aprovada por todos os participantes na votação. Os conselheiros Joaquim Sampaio, Maria de Lurdes Silva, 
Maria Monteiro, Tiago Silva, André Vieira de Castro e Manuel Portela não participaram na votação por 
não terem estado presentes na reunião a que diz respeito a ata em votação. 

Relativamente ao ponto dois da ordem de trabalhos, procedeu-se à tomada de posse das Representantes 
dos alunos. 

No que respeita ao ponto três da ordem de trabalhos, foi apresentado e aprovado por unanimidade o 
cronograma de reuniões ordinárias para o ano letivo 23/24. 
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De seguida, passou-se ao ponto quatro da ordem de trabalhos – Aprovar o Plano Anual de Atividades 
23/24 - a diretora apresentou o plano na globalidade, destacando alguns dos seus pontos fortes, tais 
como: a diversidade das atividades propostas; a articulação pedagógica; o trabalho colaborativo; a 
promoção da interação social e motivacional dos alunos e o desenvolvimento das áreas de competências 
inscritas no PASEO. O Plano Anual de Atividades foi aprovado por unanimidade. 

Quanto ao ponto cinco da ordem de trabalhos - Aprovar o Regimento Interno de 23/24 - foram feitas 
correções no ponto 6 do artigo 3º, Início e Termo do Mandato, e do artigo 17 º, Convocatória das 
Reuniões, e do anexo, que obtiveram concordância por todos os membros do Conselho Geral, o 
documento foi aprovado por todos os presentes. 

Relativamente ao ponto seis da ordem de trabalhos - Aprovar a proposta de alteração ao Regulamento 
Interno do quadriénio 21/25 – foram feitas as seguintes alterações: no artigo 15º, Composição, foi 
substituída a terminologia de “curso” para “ensino” noturno; no artigo 17º,  Eleição e Designação de 
Representantes, foi alterada a redação, uma vez que os pontos aí relatados fazem parte integrante do 
anexo VI, Regulamento Eleitoral, do Regulamento Interno; no artigo 18 º, Mandato, foi alterada a redação 
do ponto 4 e introduzidos os pontos 5 e 6. Foram ainda feitas algumas alterações ao Anexo VI, do 
Regulamento Interno, a saber: no artigo 2, Abertura e Publicação do Processo Eleitoral, na alínea a) 
acrescentou-se a subalínea iv); no artigo 11º, Votação e Funcionamento das Mesas, foi substituída a 
terminologia de “curso” para “ensino” noturno; no artigo 13º, Homologação de Resultados,  eliminou-se 
o ponto 4. O Regulamento Interno e anexo VI foram aprovados por unanimidade. 

A reunião prosseguiu com o ponto sete da ordem de trabalhos - Aprovar o relatório final de Autoavaliação 
de 22/23 – a diretora fez uma breve apresentação, realçando a análise dos pontos fortes, dos pontos 
fracos, das oportunidades e dos constrangimentos. O relatório final de autoavaliação foi aprovado por 
unanimidade. 

Por último, passou-se ao ponto oito da ordem de trabalhos - Cooptação de um Representante da 
Comunidade Local, uma vez que o Dr. André Vieira de Castro renunciou ao cargo já que não se encontra 
a trabalhar na empresa Argatintas que tinha assento no Conselho Geral. Foram propostos para 
representantes, por parte do conselheiro José Pereira, o Dr. André Vieira de Castro na qualidade de 
individualidade da comunidade local e, por parte da presidente do Conselho Geral, o Dr. Altino Osório, na 
qualidade de representante da empresa AMCO. Estas propostas foram colocadas à votação: a cooptação 
do Dr. André Vieira de Castro obteve nove votos a favor e a cooptação do Dr. Altino Osório sete votos a 
favor. Pelo que a presidente irá dar seguimento às diligências necessárias para a cooptação do novo 
membro do Conselho Geral. 

 

Nada mais havendo a tratar, deu-se por encerrada a reunião, da qual se lavrou a presente ata, que será 
assinada nos termos da lei. 

 

 
 
 

A Presidente 

 

 A Secretária 

 
 

Isabel Columbano 

 

 Carla Antunes 

 


